

# ACVC renueva su directorio: entran tres mujeres y Francisco Guzmán es reelecto como presidente



"Hemos

logrado

consolidar la

asociación

como un

gremio potente

y relevante a

nivel local".

**FRANCISCO  
GUZMÁN**

Presidente de la  
ACVC.

**En 2022, el gremio incorporó 17 nuevos miembros**, de los cuales 14 son socios, entre los que están algunos extranjeros como Morgan Stanley, Morro Ventures, TheVentureCity y SquareOne Capital. **MARISA COMINETTI**

Con nuevos aires partió este 2023 para la industria local de capital de riesgo. Esto, luego que la semana pasada se realizara la asamblea extraordinaria de socios de la Asociación Chilena de Venture Capital (ACVC), donde se llevó a cabo la elección del nuevo directorio que liderará el gremio en los próximos dos años. En la ocasión se produjo el recambio de algunos miembros, con un aumento de la presencia femenina, junto con la reducción de la mesa de 13 a 10 directores. Además, Francisco Guzmán, socio de Carey, fue reelecto por unanimidad por un segundo período como presidente de la ACVC.

"Todo fue por consenso y unanimidad, con una representación del 85% de la asamblea, lo cual refleja que la asociación se ha caracterizado por tener buen ambiente y porque generalmente las cosas se dan por consenso. Es una asociación en que todos los miembros han tenido su espacio y lo sienten así, entonces no hemos tenido nunca problemas del rol que ocupa cada uno", destaca Guzmán, quien cuenta que si bien su período concluyó este año, le pidieron que siguiera en el cargo dado el trabajo que han venido haciendo en el último tiempo en materia de políticas públicas, junto con la exitosa internacionalización de la industria a través de los encuentros VC Latam Summit que han realizado en Miami en 2021 y 2022, una iniciativa que nace desde Chile y Argentina y a la que se han sumado las asociaciones de los otros países de la región. De hecho, dice que están preparando la tercera



versión para el segundo trimestre.

En términos de asociación, indica que en 2022 crecieron en 17 nuevos miembros (14 socios y 3 asociados), totalizando a la fecha 69, de los cuales 43 son socios, entre los que están Morgan Stanley, Morro Ventures, TheVentureCity y SquareOne Capital.

"Tenemos lista de espera para sumar nuevos miembros y de seguro pasaremos los 70 en el próximo directorio", recalca Guzmán y añade que esta representación le permite cumplir una de sus metas que era "consolidar la asociación como un gremio potente y relevante a nivel local, con importantes actores vinculados al capital de riesgo como bancos, *corporate venture*, *family offices*, universidades, etc."

## MÁS MUJERES

Además de Guzmán, el nuevo directorio quedó compuesto por Se-

bastían González, *head of CVC* en Wayra Chile y que en este nuevo período asume como vicepresidente; Sebastián Gilbert, *managing partner* en Dadneo y en el rol de tesorero; Luis Bermejo, *managing partner* de Alaya Capital; Stefanie Sherman, gerente de Digevo Ventures; Cristián Velasco, *managing partner* de Webost; Felipe Camposano, *managing partner* de Taram Capital; Lorena González, *investment associate* de Aurus; Evelyn Von Bischhoffshausen, *general partner* de Karyak, y Antonia Brahm, *general manager* de Hero Capital. Estas tres últimas ejecutivas se suman por primera vez a la mesa.

En tanto, dejaron sus cargos Andrés Meirovich, de Génesis Ventures; Manuel Rodríguez, de Chile Global Ventures; Andrés Baher, de Savia Ventures; Antonia Rojas, de ALLVP; Cristián Olea, de Manutara Ventures, y Cristóbal Silva, de Karyak.

**El lunes 9 de enero** se realizó la sesión extraordinaria de socios donde se renovó el directorio y se fijaron los desafíos del gremio para este año.

Disminuírá